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儿科病房里，我们经常
看到通过留置针静脉输液的
孩子们头上、手上或脚上往
往会顶着个层层胶布缠绕的

“小粽子”，而如今，在泰安市
妇幼保健院(市儿童医院)的
儿科病房，“小粽子”已不复
存在，取而代之的是一个个
小小的“爱心”。

随着护理技术的不断提
高，医疗用品的不断更新，留
置针已成为静脉输液治疗的
主要途径，并被世界卫生组
织推荐为最安全的穿刺工
具。但在临床应用中，尤其是
儿科患儿，常常因为小儿血
管细，不能按需要制动，哭

闹、出汗等种种原因导致穿
刺局部固定不牢固，留置针
滑脱，静脉炎等问题，加剧了
患儿的痛苦，增加了护理成
本和治疗费用。因此，在留置
针穿刺技术已日趋完善、成
功率不断提高的今天，留置
针的固定问题尤为重要，良
好的固定方法，可以延长留
置时间，避免药液外渗，大大
降低留置针相关并发症的发
生。

为规范留置针操作流
程，探讨新型留置针固定手
法，泰安市妇幼保健院护理
部与院静疗小组于8月底特
聘请了浙江大学附属儿童医

院门急诊护士长徐建英到院
进行了静脉留置针专题讲
座——— 留置针优质护理。护
理部、各科护士长、静疗小组
成员及各科室骨干护士聆听
了讲座。徐护士长带来了留
置针新的操作规范，为大家
传授了她首创的新型留置针
固定方法———“爱心贴”固
定，并讲授了高举平台法的
原理，现场示范了操作手法，
大家结合临床实际与徐护士
长共同学习探讨了新的最稳
妥的留置针固定方法。

培训结束后，护理部立
即安排静疗小组开展医院护
理全员培训，将“爱心贴”固

定方法传授给每位护士，推
广至全院儿科病房。如今，儿
科病房里，处处都是“爱心”
在闪耀，“小敷贴，大爱心”，
这是医护人员为孩子们送上
的一份爱心，更是他们用心
付出、护佑患儿健康的象征，
同时也更好地诠释了市妇保
院崭新的护理服务目标———
护理有数，服务无涯。

爱心贴的使用，规范的
留置针固定，不但固定牢靠、
美观，便于观察，而且操作简
单，节约成本，大大提升了患
儿家长的满意度，更成为市
妇保院一道最亮丽的风景
线。 (陈玉)

市市妇妇幼幼保保健健院院““爱爱心心””闪闪耀耀
儿科病房使用“爱心贴”固定留置针，美观又安全
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拿到仲裁一年多
八万多赔偿还没影

本报泰安10月28日讯 (记
者 赵兴超 ) 宁阳村民王庆
根工作期间出现工伤，经劳动
部门仲裁，厂方需赔偿8万多
元。而进入法院执行程序后，至
今一年多未拿到赔偿款。王庆
根找厂方要赔偿款，厂方称走
法律程序，没法和他处理。28

日，宁阳县人民法院执行庭法
官表示，近日将再次为申请人
执行。

28日，家住宁阳县华丰镇
国家庄村的村民王庆根，拿着
已经裁决一年零三个月的劳动
仲裁裁决书，还是没有等来自
己九级伤残换来的赔偿款。为
了拿到应得的这笔八万八千多
元赔偿，普通农民出身的王庆
根不知跑过多少次县里、镇上，
也不知道该找谁要这笔钱。

2011年8月12日，王庆根在
工作中砸伤右手，经泰安市劳
动鉴定委员会认定工伤九级。
2013年2月8日，与他签订劳动
合同的泰安市玉海房地产开发
有限公司未和他续签合同，但
也没有给予补偿。2013年7月9

日，王庆根向宁阳县劳动人事

争议仲裁委员会提出仲裁，最
终裁决宁阳县劳动就业服务中
心赔偿各项费用、补助88114 . 5

元。
王庆根说，拿到裁决书时，

他以为自己的受伤终于有了说
法，但没想到的是，赔偿款的兑
现拖到了现在还没有解决。王
庆根所签订的劳动合同甲方为
泰安市玉海房地产开发有限公
司，所在地山东华阳农药化工
集团公司院内。王庆根说，房地
产公司属于宁阳县华阳劳动就
业服务中心。这一点，在劳动仲
裁裁决书上也有体现，劳动部
门认定的被申请人就是该服务
中心。

28日上午，王庆根再次联
系了签订劳动合同时的公司委
托代理人柳先生，柳先生表示
已进入法律程序，没法和王庆
根个人处理此事，让他还是找
法院。宁阳县人民法院执行庭
工作人员表示，该案曾执行过
一次，后又更换了执行法官，近
几天法院将会再派人到被申请
人处进行执行工作。

推进宽带光纤化
联通网速将超10M

为贯彻落实“宽带中国”战
略和《泰安市政府办公室转发
市经济和信息化委关于加快促
进信息消费扩大内需的实施意
见的通知》，推进信息基础设施
建设，改善农村光纤接入水平，
泰安联通自7月份以来，组织专
项资金，加大人力物力投入，对
原有AD宽带网络实施大规模
光纤化改造，截至目前，第一批
启动的岱岳区、新泰市光纤改
造工程已接近尾声。

宽带网络作为国家战略性
公共基础设施，实施宽带光纤
化改造是贯彻落实国家“宽带
中国”战略，推进“智慧泰安”建
设，促进信息消费的重要举措，
有利于加快我市经济转型升
级、促进发展方式转变；有利于
创新社会治理、加强公共服务；
有利于提升城乡信息化服务水
平。由于前几年技术所限，我市
存量宽带光纤入户率较低，大
部分为通过电话线加装调制设
备(简称AD宽带)实现，速率在
4M左右，已不能很好地满足当
前群众对视频等高速信息传输

的需求，加快对原有AD宽带网
络的光纤化改造迫在眉睫。泰
安联通积极对上争取，将我市
光纤改造列入省联通公司试点
范围，争取改造资金1 . 2亿元，
对全市超过60%的农村区域进
行光纤入户改造，改造区全部
AD宽带改制为光纤入户接入。
改制后的宽带将达到10M以上
的速度，将极大地满足广大群
众高速上网、看电视等文化娱
乐需求。

该项工作得到了各级政府
的支持，目前，实施光纤化改选
的县市区都成立了由分管县市
区长为组长，有关部门单位、乡
镇(社区)为成员的宽带光纤入
户改造项目推进工作领导小
组，负责本辖区改造工程的组
织领导。联通公司抽调骨干力
量组成多支专业施工队伍，根
据项目进度安排，倒排工期，加
班加点，抓紧施工。预计岱岳
区、新泰市在2014年11月底完
成，其他县市区在2015年3月底
前完成。

(邓金易 高为民)

本报6982110热线消息(本
报记者 曹剑) 28日上午，泰
安省道S801(老泰汶路)和石泉
大街路口发生交通事故，一教
练车和一辆电动车发生事故，
骑电动车女子头部着地，重伤
身亡。民警称，开车的是一名驾
校教练，电动车可能闯了红灯，
具体还需进一步认定。

28日上午，市民牛先生拨
打本报6982110热线称，老泰汶
路发生事故，一辆教练车撞死
骑电动车女子，具体谁的责任
还不清楚。记者随即赶到现场，
在老泰汶路和石泉大街路口，
现场已经处理完毕，只在路口
中央偏东北方向，还有一大摊
血迹。现场并没有车辆碎片，也

没有刹车痕迹。
路口西南方向快餐店里，

用餐市民说着他们看到的事发
经过。孔先生说，8点40分左右
听到哐当一声响，动静很大，很
多人都围上看发生了什么，只
见一名中年女子倒在教练车前
方，嘴和耳朵里不停冒血。目击
者孙先生说，事发时教练车从
西向东开，而骑电动车女子从
南向北，至于两车如何撞在一
起，大家都猜测骑电动车女子
闯了红灯。“事故发生后，从车
上下来一高一矮两个人，有一
个大家都认识，是驾校教练，另
一个不认识。”目击者刘女士
说，教练车车速快而且根本没
有刹车。

28日下午，记者联系到处
理事故的交警三大队民警，民
警介绍，上午9点10分左右接到
报警并快速赶到现场。事发时
教练车由西向东行驶，骑电动
车女子由南向北行驶。“当时是
教练开的车，另一人是学员，教
练送学员考试路上。”民警称，
被撞女子经抢救无效已经死
亡。

民警介绍，具体谁的责任
现在还不明确，需要通过调取
监控和走访目击者等，至于教
练车车速过快或者电动车闯了
红灯等，民警称都有可能，最终
还需要进一步认定。

(奖励线索提供人牛先生
50元)

管管道道地地下下跑跑水水
二二楼楼以以上上渴渴一一周周

本报泰安10月28日讯 (记
者 赵兴超 ) 北新街小区从
上周二出现水压低情况，居民
太阳能上不了水，三号楼、六
号楼等几栋二楼以上家中断
水。居民及社区居委会连续反
映七天，28日当天自来水部门
才找到漏水点，着手准备维
修。

27日，家住北新街小区的
王先生拨打本报热线电话反
映，小区水压过低已经持续一
周，在等待了七天后，一直没
有得到解决，许多居民家中已
经断水。王先生说，从21日开
始，家里的自来水就忽然变
小，后来干脆没有了。“刚开始
我以为停水了，等到第二天和
邻居们一问才知道，他们家里
也停水了，而且不是计划内停
水，小区也没有停水通知。”王
先生说，之后他所在的六号楼
二楼以上就一直没来水，只能
每天到一楼邻居家里借一点
水洗漱，喝的水则买纯净水或
者山水。

记者从小区一些住户了
解到，除了三号楼、六号楼大
规模停水外，其他楼也都有水
压很低的情况，有的家中只有
很细的水流，太阳能几乎都不
能使用了。最让小区居民烦恼
的是，居民们多次拨打自来水
公司电话，但问题持续一周没
有解决。居民刘先生说，他们
也找过社区居委会，居委会也
帮忙联系自来水公司，可不知
道为什么这么长时间没个解

释和说法。
28日，北新社区居委会工

作人员介绍说，居委会从21日
居民反映水压低时起就多次
和自来水公司沟通此事，没水
严重影响了居民正常生活，许
多居民到居委会反映，居委会
也很着急。28日早上，自来水公
司找来的两名工作人员，在五

六号楼之间的地下找到了导
致水压低的原因，一处管道漏
水。工作人员切开水泥地面，
找到了漏水点。地面下已经积
满了水，还有自来水源源不断
从地下冒出。工作人员说之前
经过探听，确定了这处漏水
点，下一步可能将更换管道维
修，尽快恢复正常供水。

漏水点位于五六号楼之间地下，已经有大量积水。
本报记者 赵兴超 摄
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